

LES COVES DE VINROMÀ CENTROS DOCENTES

Educación asegura que dará una solución "pedagógica" a los alumnos de Secundaria

J. A. ALBELLA | LES COVES DE VINROMÀ

■ El director general de Centros de la Comunidad Valenciana, Herminio García, aseguró que en el caso de las peticiones del consejo escolar de Les Coves, "se procurará darle la solución pedagógica y educativa más adecuada, intentando valorar la sensibilidad de las familias".

El director territorial de Educación y Cultura, Francisco Baila, destacó que si presenta las alegaciones pertinentes para justificar porque prefiere que los alumnos vayan al instituto de Sant Mateu y no al de Vall d'Alba, la dirección general de centros las valorará y adoptará la opción que considere más "imparcial y objetiva".

Según el director de centros, "se ha hecho una propuesta abierta, de partida, para que la

Esperanza de que las peticiones sean atendidas

■ Según fuentes afines a la Conselleria Educación, de las peticiones que pretenden formular desde el consejo escolar de Les Coves de Vinromà, existen esperanzas de que sea atendida la solicitud de que los niños de ESO continúen en el instituto de Sant Mateu. La duda está en si los alumnos de primero y segundo de ESO podrán quedarse en el colegio La Morería de Les Coves de Vinromà, tal y como pretenden los padres.

gente manifieste su opinión, no sólo en Les Coves si no en todos los pueblos de la Comunidad".

García dijo que el mapa escolar ya está definido. Aunque, en cualquier caso, en el proceso de adscripción directa respecto al paso de Primaria al primer ciclo de ESO, en principio se ha mandado a todos los consejos escolares municipales un proyecto de partida. Este proyecto contempla la adscripción de los alumnos del colegio de Les Coves a Vall d'Alba. Aunque, según García, "si Les Coves presenta una propuesta razonable, se tendrá en cuenta y se valorará".

Baila ratificó que todas las alegaciones que sean remitidas a la dirección general de centros se someterán a un estudio y esta dirección decidirá modificar o no determinadas adscripciones que figuran en la Comunidad.

LES COVES DE VINROMÀ EDUCACIÓN

El PP culpa a la alcaldesa de la falta de consenso en las alegaciones al mapa escolar

L. BRISACH | CASTELLÓN

■ El PP en Les Coves de Vinromà culpa a la alcaldesa, la socialista Gema Torres, de la falta de diálogo para consensuar las alegaciones pertinentes al mapa escolar, con el fin de mantener la adscripción de los alumnos de Secundaria de la población al instituto de Sant Mateu.

El portavoz popular, Miguel Zaragoza, explicó que él y otro concejal de su grupo se abstuvieron en la votación de las alegaciones que el PSOE propuso al pleno, como ayer publicó *Mediterráneo*, porque "se nos comunicó la convocatoria del pleno 24 horas antes". "El PSOE no tiene nunca en cuenta al PP", añadió.

Zaragoza quiso dejar claro que el "grupo popular del Ayuntamiento de Les Coves siempre apoya la propuesta mayoritaria

"El PSOE quería antes que los niños fueran a Cabanes"

■ El portavoz del PP en Les Coves, Miguel Zaragoza, aseguró que la alcaldesa, Gema Torres, ha cambiado radicalmente de opinión. Ahora quiere presentarse como la defensora de que los niños de ESO continúen en el instituto de Sant Mateu, cuando "sólo hace dos meses quería que se trasladaran al centro de ESO de Cabanes". Ahora, "quiere enmendar el error de defender la propuesta de Cabanes", concluyó.

que se adopte en el Consell Escolar, así como de las reuniones del APA". En este caso, la alcaldesa quiso ganar "protagonismo" y prefirió que figurara en el encabezamiento de las alegaciones "el grupo socialista del Ayuntamiento", sin dar la posibilidad al consenso y que se presentara el texto como un acuerdo plenario del Ayuntamiento.

Cabe recordar que la corporación municipal aprobó en el pleno del martes presentar alegaciones, a propuesta del PSOE, a la Conselleria de Educación para evitar que los niños de Les Coves tengan que ir al instituto de Vall d'Alba, como se especifica en el mapa escolar. Un concejal del PP, que tiene una hija estudiando en el instituto de Sant Mateu, apoyó la iniciativa socialista y los otros dos, se abstuvieron junto al edil de UV.